

1873

発行所 岩室村役場  
印刷所 卷・北洋印刷K.K.

No. 179

## 岩室村の人口

(4月30日現在) 前月対比  
 ..... 4,318人 (+25)  
 ..... 4,783人 (+11)  
 ..... 9,101人 (+36)  
 ..... 2,145世帯 (+1)  
(主に基本台帳による)

(住民基本台帳による)

いやしかしも町内幹部職員である課長の逮捕は本村的一大祥運であり、世間をさわがせ、村の威信を失墜し、村民に大きな迷惑をおかけする等、誠に申し訳なく、私はその責任を痛感するとともに全村民に対し深くおわびを申し上げたいと思います。

旋にあたり、疑惑を持たれることはあります。司直の手による問題行為があつたといふことでありまして、その真偽の程は如何、司直の手によって明らかにされることと思われますが、かかる單ないうわざをひきおこしたと、いうこと自体が村の理事事務として重大な責任を感じております。

私たち村職員一同は、この事件を前轍のいましめとして再び繰りかえさないよ

件の発生した原因を明確にさ  
善し、政策の効率化を図  
り、日常の村民奉仕の実践  
活動に益々精進すると同時に  
に、更に綱紀の肅正を図  
り、私自身職員の先頭に立  
つて村民の誰からも愛され  
信頼される清潔明朗な職場  
とするよう最善の努力をつけ  
くすることをお誓い申し上げ  
ます。

村民各位の今後一層のご協  
力とご理解をお願いしてお  
わびのごあいさつといたし  
ておいていただいて、当日  
の会場でどしどし  
いまのうちから考え、要  
望、意見を整理し、まとめ  
ておいていただいて、当日  
それぞの会場でどしどし

# 村政懇談会

## 七月に 村内九会場で実施

既に、新聞等でご承知の通り、去る五月十四日～十五日の両日に当庁の課長二名が和納地内、三田団地造成用地買収にかかる取締容疑で逮捕され、役場下舎が一斉捜査をうけるという重大事件が勃発いたしました。

問題の事件は、昭和四十九年度中に同団地造成用地の地区から、用地買収の斡旋とご支援のたまものであると感謝をいたしております。偏てに村民各位の温いご理解とご支援をいたしておりました。

前記二名の職員は、当該事務担当を命ぜられ、今日に至っております。

直営でなく、新潟県住民が公社からとりあげていただき、村はこの事業に対して側面からお手伝いをするという態度で進められてきました。

村が標準としている「明かるく、住みよい村づくり」の施策推進の一環として、中央著名講師を招へいし、行うもので、いわば村民総学習の日とも換言できると思います。今日は、現在、NHK解説を正して戒しめると共に、「己にきびしく他人に寛容であつてはならない。常に自己を第一義としないで、公僕本位の精神に立ちかえり、事務的な施設遂行でなければならぬ」という訓誡を述べました。

（◎講師）N.E.K.解説委員会  
（◎演題）「世界の動向と日本  
（◎その他の題）  
（◎発表ください。）  
予定会場と該当部落は次の通りであり、時間はいざなふ。  
されも午後七時から九時まで

季節となりました。  
村民の皆様には益々元気で、お仕事にご精励のこととお慶びを申し上げます。  
私も村長に就任以来、満一ヶ年を経過いたしましたが、お蔵敷をもって大過なく、すなわち、入居者の誘致により、村の人口増加を図ると共に購買力と税収入の拡大を図り、村の発展の其盤として役立とうとするものであります。  
しかし、この事業は村の

「演題」世界の動向

# と日本

おわびのことば

村長金子誠

7月1日

NHK解説委員長

## 文化大講演會

現職	NHK解説委員
講師紹介	
長	
出身地	大分県
卒	(昭和十九年)
住所	東京都港区青山四ノ七ノ八電話〇三(四〇八)九三六一
趣味	読書、書道、ゴルフ
家族	妻、二男
歴	昭和十九年東大法学部政治学科卒業。
略	同二十一年NHKに入り、熊本中央放送局を経て、東京政治記者となる。同三十四年ワシントン支局長、同三十七年外信部長、同四十年解説委員長、同四十四年解説委員長となり現在に至る。